



Mi Universidad

Critica

Nombre del Alumno: Genesis Alyed Hernandez Martinez

Nombre del tema: Enfoque interpretativo

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Antropología Medica II

Nombre del profesor: Irma Sánchez Prieto

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 2

CRÍTICA

El enfoque interpretativo es aquella interpretación del individuo de lo que ocurre a su alrededor y como esa interpretación mejora aún más las características o rituales percibidos de un grupo, pero no es solamente observar y describir culturas, sino entender los significados y creencias que las rigen, ya que esas son características que describen a una cultura, y para los médicos es fundamental respetar dichas creencias y forma de pensar de las personas, así mismo es como nos da un doble sentido o doble proceso de interpretación, empezando por lo que las personas de una cultura interpretan de lo que construyen socialmente y el segundo sentido el modo de los científicos interpretan de las personas, ya que somos personas distintas y las diversas formas de interpretar algo, son infinitas, así mismo es como nos da la ventaja de permitir comprender el entorno de una cultura, comprender esos sistemas de valores y creencias en su comportamiento, pero también desventaja de la subjetividad, ya que hace más difícil la comprensión del ser humano en lo universal y social, ya que todos interpretamos de diversas maneras, pero como también abre los canales de comprensión de la sociedad. Parte de las características es que es de carácter holístico ya que considera los elementos para basarlos en datos reales. De igual forma influyen otras disciplinas, como la antropología que es esta parte de las culturas, la historia, la psicología y otras ciencias sociales y humanísticas. Es así como darles un significado a las creencias es de gran importancia para el entendimiento y comprensión de la cultura, y la materia de antropología en medicina, es para entender precisamente esta comprensión de las culturas.

En la medicina es necesario de este enfoque interpretativo, ya que seremos quienes daremos atención a personas de diversas culturas y es importante no contradecir, si no entender, y no quitar creencias si no complementarlas con lo científico, un claro ejemplo de esto son los remedios caseros en las culturas, que aunque algunos no tengan sentido y no causen daño, otros sí y es aquí donde debemos de tener una intervención con nuestros conocimientos y complementar para la mejora de la salud de todos los pobladores.

BIBLIOGRAFIA

- Para exposición:

Ayala, M. (2021, enero 19). Paradigma interpretativo. De por vida. <https://www.lifeder.com/paradigma-interpretativo-investigacion/>

Crespo, D. (2023, mayo 16). La visión antropológica de Geertz: creencias y significados. Gealat. <https://gea.lat/la-vision-antropologica-de-geertz-creencias-y-significados/>